

De plus, à combien d'attaques, de soupçons, de calomnies, de procès même quelquefois, cette intervention du prêtre ne donne-t-elle pas lieu, surtout dans les pays où l'esprit chrétien s'est affaibli et où sévit la lutte religieuse ?

Pour ceux qui se confessent, ceux surtout qui recourent à une direction suivie, on ne saurait trop leur recommander ces deux vertus : d'abord la sincérité absolue, non seulement celle qui est de rigueur pour la validité du sacrement, mais encore cette franchise simple et loyale, sans laquelle toute direction est impossible ; ensuite l'obéissance confiante et généreuse. Aller quêter chez son directeur non point des conseils, mais des approbations ou des louanges, est une illusion pleine de dangers.

Profitons avec reconnaissance de ce grand bienfait de la direction spirituelle ; gardons-nous d'en faire peu de cas ou d'en user mal.

#### PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre par le Cœur immaculé de Marie les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que les confesseurs et directeurs d'âmes soient aidés par les prières et la docilité des fidèles dans leur ministère.

*Résolution apostolique* : Apporter la plus entière franchise dans ses rapports avec son confesseur.

---

#### Chronique diocésaine

---

— Dimanche dernier, le 27 octobre, à la chapelle du Grand Séminaire, S. G. Mgr Blais, évêque de Rimouski, a conféré l'ordre de la prêtrise à M. Eustache Santerre, *du diocèse de Rimouski*.

Le nouveau prêtre a célébré sa première messe, lundi, dans la chapelle du couvent des Sœurs de la Charité.

— Lundi matin, Mgr de Rimouski a fait son pèlerinage à Sainte-Anne de Beaupré.